



## Presentación del equipo BMW Motorrad Motorsport: el inicio de WorldSBK 2024 tendrá lugar en el BMW Motorrad Welt de Berlín.

Unas cinco semanas antes de la inauguración de la temporada, BMW Motorrad Motorsport presentó al público en Berlín la alineación de WorldSBK 2024. Los dos equipos, el ROKIT BMW Motorrad WorldSBK Team y el Bonovo action BMW Racing Team, así como los cuatro pilotos oficiales de BMW Motorrad WorldSBK, Toprak Razgatlioglu (TUR), Michael van der Mark (NED), Scott Redding (GBR) y Garrett. Gerloff (EE.UU.), presentó sus superbikes BMW M 1000 RR para WorldSBK 2024.

Berlín, Alemania. 19 de enero de 2024. Aproximadamente cinco semanas antes de la apertura de la temporada en Phillip Island (Australia), BMW Motorrad Motorsport presentó al público la alineación del Campeonato Mundial FIM de Superbikes (WorldSBK) 2024 en Berlín (GER. Los dos equipos: el "ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team" y el "Bonovo action BMW Racing Team"; así como los cuatro pilotos oficiales de BMW Motorrad WorldSBK: Toprak Razgatlioglu (TUR), Michael van der Mark (NED), Scott Redding (GBR) y Garrett Gerloff (EE.UU.). Así mismo se presentó por primera vez sus superbikes BMW M 1000 RR para WorldSBK 2024. El evento tuvo lugar en el nuevo BMW Motorrad Welt de la planta BMW Motorrad ubicada en Berlín; en la cual es el corazón de la producción de BMW Motorrad y el lugar de nacimiento de la BMW M 1000 RR.

El martes, Razgatlioglu, van der Mark, Redding y Gerloff fueron invitados a la planta de BMW Motorrad y durante una sesión de autógrafos los colaboradores tuvieron la oportunidad de conocer personalmente a sus colegas de carreras de la familia BMW Motorrad. El miércoles, los cuatro pilotos oficiales de BMW Motorrad WorldSBK conocieron más de cerca la producción de las motos, incluidas sus motocilcetas de carreras, durante un recorrido por la planta.

La presentación del equipo tuvo lugar posteriormente en BMW Motorrad World, la nueva "Casa de la marca" en Berlín, inaugurada en otoño de 2023. El inicio oficial del WorldSBK 2024 se produjo con la presentación de las superbikes BMW M 1000 RR, que Razgatlioglu, van der Mark, Redding y Gerloff competirán la próxima temporada con el equipo ROKiT BMW Motorrad WorldSBK y el equipo Bonovo Action BMW Racing.

En preparación para la temporada 2024, BMW Motorrad Motorsport, los dos equipos y los pilotos volverán a la pista pronto. Las próximas sesiones de prueba tendrán lugar en Jerez de la Frontera, España, los días 24 y 25 de enero de 2024. El primer fin de semana de carreras de la temporada está previsto del 23 al 25 de febrero en Phillip Island (Australia).

Declaraciones de los Directivos de BMW Motorrad y los pilotos en la presentación del equipo en Berlín:

Marc Bongers, Director de BMW Motorrad Motorsport: "En primer lugar, me gustaría agradecer a todos los involucrados en la organización. Fue un evento absolutamente genial aquí en BMW Motorrad Welt. Fue muy agradable mostrar a los directores de equipo y a los pilotos lo que





hacemos aquí en Berlín. No hemos hecho esto de esta forma antes. El ambiente entre todos los involucrados fue fantástico y eso también es extremadamente importante para el rendimiento porque tenemos una mentalidad de equipo único. La presentación en sí en el BMW Motorrad Welt también fue un gran éxito. Tengo confianza para la nueva temporada. Todavía necesitamos algunas pruebas; el año pasado no tuvimos necesariamente las mejores condiciones, pero hemos preparado muchas cosas. Ahora ya no queda mucho tiempo hasta Phillip Island. Aunque las dos primeras pruebas se disputan en pistas que no han sido necesariamente nuestro fuerte en el pasado, sigo siendo optimista en cuanto a que tendremos un buen comienzo y llevaremos esta energía positiva a las primeras carreras y a lo largo de toda la temporada".

Shaun Muir (Director de "ROKIT BMW Motorrad WorldSBK Team"): "En primer lugar, es un lugar excepcional para una presentación de este tipo. Creo que realmente captura el espíritu de lo que BMW Motorrad está tratando de lograr aquí, así que estoy muy orgulloso de ser parte de eso. El recorrido por la planta fue sensacional. Un gran aplauso para todos los chicos, para todos en la fábrica; realmente nos recibieron. Pasando al campeonato como tal, creo que está absolutamente claro que la combinación de Michael y Toprak aporta algunas cualidades especiales. Creo que es algo con lo que tenemos muchas ganas de trabajar. Ya podemos ver lo que Toprak necesita en términos de paquete y bicicleta. Es un poco diferente, no mucho, sólo tenemos que tomar una dirección ligeramente diferente para darle a Toprak lo que necesita. Y lo digo en términos de permitirle amplificar sus puntos fuertes, que son duros para los frenos, la entrada en curva y el equilibrio sobre la moto, algo con lo que sabemos que la BMW M 1000 RR puede funcionar bien. Queremos situarnos en una posición fuerte, queremos competir por el podio en Australia. ¿Podremos conseguir un podio? Es una pregunta difícil, pero los objetivos personales de Toprak son que cree que puede y le brindamos todo el apoyo para lograrlo. Michael se ha perdido gran parte de las últimas dos temporadas y no subestima a lo que se enfrenta, pero definitivamente está preparado para ese desafío. Siento que Toprak puede aportar muchas fortalezas a Michael. Tengo muchas ganas de ver eso porque vimos lo bueno que puede ser Michael cuando las cosas van bien. La moto está mejorando, hay un equipo de desarrollo detrás de nosotros. Desde donde empezó el proyecto en 2019 hasta donde estamos ahora es día y noche. Espero que podamos aprovechar eso y obtener nuestras recompensas".

Michael Galinski (Director de Bonovo action BMW Racing Team): "La presentación del equipo fue realmente impresionante. Asistió mucha gente y fue muy interesante en la planta de BMW Motorrad y en el BMW Motorrad Welt. Era mi primera vez en la planta y fue fascinante ver el departamento de motores y cómo se ensamblan todas las motocicletas. Fue fantástico echar un vistazo detrás de escena y también presentarnos aquí como equipo. Estamos muy contentos con nuestro dúo de pilotos. Son dos verdaderos corredores de primer nivel. Scott es el vicecampeón mundial, Garrett tuvo una segunda mitad de la temporada muy fuerte el año pasado. Nuestro objetivo es seguir adelante y, con la familia BMW Motorrad, esto es sin duda posible esta temporada. Se ha añadido tanta mano de obra que ahora estamos muy contentos. Por supuesto, todavía necesitamos un poco de tiempo, pero confiamos en que avanzaremos este año".





Garrett Gerloff (BMW M 1000 RR n° 31, Bonovo action BMW Racing Team): "Ha sido emocionante. Ha habido una energía realmente genial aquí en Berlín. Es fantástico estar en Berlín, es realmente agradable ver a toda la gente increíble que trabaja aquí en la planta, que desarrolla y produce la BMW M 1000 RR con la que competimos. Es realmente genial tener la presentación del equipo aquí. Ha sido realmente agradable ver a Scott, Toprak y Michael y reunirnos después de un par de meses de vacaciones y ver a familiares y amigos. Puedo decir que todos estamos emocionados de volver a la pista y comenzar a realizar pruebas nuevamente. En poco más de un mes estaremos compitiendo en Australia. Todo va a suceder muy rápido a partir de ahora, pero he estado haciendo mi parte para asegurarme de estar listo para la temporada y estoy emocionado de comenzar. Creo que ahora tenemos una base realmente buena. Tengo un año detrás de mí con BMW Motorrad Motorsport y el equipo Bonovo Action BMW Racing, así que hay mucha información y creo que podemos encontrar soluciones más rápido que el año pasado si tenemos un problema. Será bueno recorrer todas las pistas con mayor potencial y creo que puede ser una temporada realmente buena. Mi objetivo es trabajar en la clasificación y ser un poco mejor allí y eso puede ayudarme al principio de las carreras y luego al final de las carreras, cuando esté fuerte, creo que podemos hacer un progreso real y estar arriba. frente."

Toprak Razgatlioglu (BMW M 1000 RR no 54, equipo ROKIT BMW Motorrad WorldSBK): "Estoy muy feliz de unirme a la familia BMW Motorrad. Cuando llegué a Berlín el lunes y salí del aeropuerto me sorprendió mucho porque todos hablaban turco. También en la planta hay muchos empleados turcos. Estoy muy feliz por esto. En general soy muy positivo. Especialmente hoy, había mucha gente y entiendo que le agrado a mucha gente. Mucha gente vino aquí a verme, también muchos turcos, y muchos de ellos vinieron de muy lejos. Todo el mundo está ansioso por que llegue la temporada y eso también se aplica a mí. Mi atención se centra ahora en la temporada. Me di cuenta de que la gente cree en mí, pero es importante que tú creas en tu moto. Mucha gente dice que la BMW no está preparada para luchar por el campeonato, pero yo creo que mi moto está preparada para luchar por las victorias y el campeonato. Sólo necesitamos mi configuración, porque mi estilo de conducción es completamente diferente. Cuando tengamos esto, podremos luchar fácilmente por la victoria. Ahora sólo me estoy concentrando en el examen de la próxima semana. Es muy importante para mí. Necesito adaptarme a la moto y creo que podemos luchar por el podio y las victorias esta temporada. Estoy muy emocionado. Firmé con BMW pero también soy parte de la familia. Esto es algo que vi hoy nuevamente y es genial. Daré más del 100 por ciento, intentaré ganar con BMW. Todo el mundo está trabajando duro y esto también es una gran motivación extra para mí. Si seguimos haciendo esto, ganaremos el Campeonato Mundial".

Scott Redding (BMW M 1000 RR n° 45, Bonovo action BMW Racing Team): **"Es bueno venir** aquí a Berlín. Entrar en la planta y ver cómo se hace todo siempre es interesante, ver a la gente en acción en su trabajo siempre es bueno. También es muy interesante ver dónde se construyen los motores y cómo lo hacen, por lo que es realmente agradable estar aquí y ser testigo de cómo se hace todo. También siempre es genial un lanzamiento, para revelar los colores de las motos y de las suites, junto con los compañeros y los equipos. Hablando de la próxima temporada, para mí sería bueno tener nuestra moto para ser más consistentemente competitiva y creo que





podemos hacerlo. Hemos realizado algunos buenos cambios y, obviamente, Toprak se acercará. También contamos con un equipo de pruebas que marca una gran diferencia. Creo que vamos en la dirección correcta, lo cual es importante. Sería bueno volver a subir al podio este año y con mayor frecuencia, e intentar que nuestros malos fines de semana no sean tan malos y tener un **año bueno y consistente".** 

Michael van der Mark (BMW M 1000 RR n° 60, ROKiT BMW Motorrad WorldSBK Team): "Es bonito empezar la temporada, es fantástico estar aquí en Berlín. Todos sabemos que BMW es una gran empresa, pero hicimos un agradable recorrido por la planta y debo decir que es realmente impresionante. También fue fantástico ver dónde preparan los motores de carrera y estoy realmente preparado para empezar la temporada. No puedo esperar para volver a hacer pruebas, me siento cien por ciento en forma, tengo un nuevo compañero de equipo que parece ser muy rápido, así que estoy deseando que llegue. Como dije, estoy en forma nuevamente, la moto está mejorando cada vez más, Toprak está impulsando el proyecto aún más y creo que queremos ganar carreras y estar en el podio lo antes posible".

\*\*\*

## Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera más de 30 instalaciones de producción y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2022, BMW Group vendió más de 2.4 millones de vehículos y más de 202,000 motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2022 fue de aproximadamente 16.1 mil millones de euros sobre ingresos, que ascienden a 111.2 mil millones de euros. Al 31 de diciembre de 2021, BMW Group contaba con una mano de obra de 118,909 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía marcó el rumbo del futuro en una etapa temprana y de manera consistente, haciendo que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean fundamentales para su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción hasta el final de la vida útil de todos los productos.

## www.bmwgroup.com

Facebook: http://www.facebook.com/BMWGroup

Twitter: <a href="http://twitter.com/BMWGroup">http://twitter.com/BMWGroup</a>

YouTube: <a href="http://www.youtube.com/BMWGroupView">https://www.instagram.com/bmwgroup</a>
LinkedIn: <a href="https://www.linkedin.com/company/bmw-group/">https://www.linkedin.com/company/bmw-group/</a>

## Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group es líder en productos y servicios de tecnologías de movilidad individual Premium en Latinoamérica, donde comercializa sus tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como vehículos electrificados de la submarca BMW i en algunos países de la región. BMW es la marca automotriz Premium favorita en Latinoamérica, con más de uno en cada tres vehículos vendidos en la región. En 2022, la marca ha comercializado 37,726 unidades, con 35.1% de participación de mercado. MINI ha vendido 6,737 unidades en igual período con 6.3% de participación de mercado. BMW Motorrad ha comercializado 25,480 motocicletas. La marca BMW es líder de ventas en todos los mercados de Latinoamérica donde posee una oficina nacional: Argentina, Brasil, México, y de igual manera es líder al totalizar los mercados





importadores. BMW Motorrad ha tenido récord de ventas y hoy cuenta con 3 de sus 15 principales mercados globales en Latinoamérica: Brasil, México y Mercados Importadores. Con la electrificación como uno de los pilares del Grupo, alrededor de 20% de las ventas de BMW Group en Latinoamérica son de vehículos eléctricos o híbridos conectables. BMW Group ha entregado más de 40 mil equipos de carga personales o corporativos en la región.

El Grupo cuenta con 4,200 colaboradores en la región de Latinoamérica. Sus oficinas de ventas se localizan en Argentina, Brasil y México (donde se ubica la oficina regional). Las plantas de producción de BMW Group en la región se encuentran ubicadas en Brasil y México. Brasil cuenta con dos plantas, una ubicada en Araquari -Santa Catarina, con enfoque en la producción de automóviles; la otra planta en Manaus - Amazonas, la cual es la 1ª instalación que fabrica motocicletas fuera de Alemania. En México se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de BMW Group en San Luis Potosí en julio de 2014. Este sitio de producción inició operaciones en 2019 con la producción del BMW Serie 3; en 2021 se comunicó la ampliación de su operación para incluir la fabricación del BMW Serie 2 Coupé y en 2022 del BMW M2, ambos exportados a todo el mundo. A partir de 2027, la planta de San Luis Potosí incorporará la producción de vehículos eléctricos y baterías con una inversión de 800 millones de dólares.

Como información adicional Brasil cuenta con un equipo de Ingeniería para apoyar desarrollos globales, además de los retos en la región y organización de soporte al cliente, que ofrece atención a consumidores.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Joao Veloso <u>joao.veloso@bmw.com.mx</u>

Juan Bernardo Vázquez Mellado <u>bernardo.vazquezmellado@bmw.com.mx</u>

Zolveing Zúñiga <u>zolveing.zuniga@bmw.com.mx</u>
Julián Argüelles <u>julian.arguelles@bmw.com.mx</u>

Comunicación Corporativa - BMW Group Planta San Luis Potosí (México)

Elizabeth Arreguín <u>elizabeth.arreguin@bmw.com.mx</u>
Miroslava Rivas <u>miroslava.rivas@bmw.com.mx</u>

Comunicación Corporativa - BMW Group Argentina

Gonzalo Di Gregorio <u>gonzalo.di-gregorio@partner.bmw.com.ar</u>

Comunicación Corporativa - BMW Group Brasil

Fabiano Severofabiano.severo@bmw.com.brPaula Cichinipaula.cichini@bmw.com.br

Agencia de relaciones públicas regional - INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Latinoamérica <u>BMWGroupLatAm@inkpr.com.mx</u>

BMW Group Planta San Luis Potosí (México) - Agencia de relaciones públicas INK PR

Equipo INK PR - BMW Group Planta SLP <u>plantabmwslp@inkpr.com.mx</u>

BMW Group Brasil - Agencia de relaciones públicas JeffreyGroup

Equipo JeffreyGroup - BMW Group Brasil <a href="mailto:grupobmw@jeffreygroup.com">grupobmw@jeffreygroup.com</a>

BMW Group PressClub

www.press.bmwgroup.com/mx.html

www.press.bmwgroup.com/latin-america-caribbean?language=es

www.press.bmwgroup.com/argentina/

www.press.bmwgroup.com/brazil/